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Dear *|FNAME|*,

It's the February 2022 edition of ONCAT News! In this edition:
 

Two Requests for Proposals
 
Call for Proposals for the 2022 PCCAT Conference
 
Learn about all our current funding opportunities and important deadlines
 
ONtransfer.ca updates
 
New reports on MapIT and PLAR
 
We're hiring - check out our two job opportunities

ONCAT currently has two exciting new opportunities for Requests for Proposals:
 
Curriculum Developer: ONCAT is seeking an experienced adult education
professional with expertise in curriculum development and implementation for
industry professionals. The successful candidate will have knowledge of the Ontario
postsecondary landscape with expertise in transfer and pathway development. For
all submission details, click here. Deadline for application: Feb. 14th, 2022
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Micro-credentials in Ontario: Exploring Stackability and Transferability: ONCAT is
requesting applications from researchers wishing to explore and systematically map
existing arrangements for the formal recognition of industry-based training or micro-
credentials currently being offered by Ontario publicly assisted postsecondary
institutions. For all submission details, click here. Deadline for application: Feb.
23rd, 2022.

CALL FOR PROPOSALS! PCCAT is now accepting presentation proposals for
the #PCCAT2022 conference!

THEME: The Rise and Falls: Surviving and Thriving in a Climate of Change

Presentations should address questions/topics relevant to the conference theme. In
particular, thought should be given to inter- and intra-provincial pathways and
partnerships and to how and why collaborative efforts on specific credit transfer
initiatives and research have and will continue to remove barriers and borders for
students. PCCAT looks forward to your submissions!

HOW TO SUBMIT A PROPOSAL: Click here for details

PROPOSALS MUST BE SUBMITTED BY: February 25th, 2022

https://oncat.ca/sites/default/files/media-files/industry-based_learning_rfp_draft.pdf
https://pccat.ca/conference/call-for-proposals
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Discover our FUNDING OPPORTUNITIES and important deadlines!

There continues to be exciting funding opportunities available to support research on
transfer and student mobility, improve institutional transfer processes and support the
expansion of in-demand pathways. Apply by mid-February for most streams to be
considered for funding this fiscal year. We encourage you to reach out to our team to
discuss project ideas.

MyCreds Institutional Onboarding Funding:

Uptake from postsecondary institutions has been strong for MyCreds onboarding
funding, and we are excited to be moving forward with 12 institutions to date. ONCAT

will continue to accept expressions of interest until February 15th, 2022, so it is not
too late to apply. For more information check out MyCreds Institutional Onboarding
Funding Opportunity | ONCAT.  

For more information:

Ana Skinner, Manager Funding Programs: askinner@oncat.ca
Rod Missaghian, Acting Senior Researcher: rmissaghian@oncat.ca

For more information on our funding opportunities, visit: Partner with us
 

https://oncat.ca/en/funding-postdoctoral-research-fellowship
https://oncat.ca/en/mycreds-institutional-onboarding-funding-opportunity-0
https://oncat.ca/en/mycreds-institutional-onboarding-funding-opportunity-0
mailto:askinner@oncat.ca
mailto:rmissaghian@oncat.ca
https://oncat.ca/en/partner-us
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MapIt: Reviewing Transfer Credit Processes at Ontario Post-Secondary
Institutions
 
The MapIt project supports institutions to document transfer processes to help
identify what is working, what needs improvement, and opportunities to improve
transfer students’ experiences and outcomes. ONCAT is pleased to share findings
from the second iteration of the MapIt project that was completed in late 2021. The
report, Reviewing Transfer Credit Processes at Ontario Post-Secondary Institutions,
highlights general findings from nine participating post-secondary institutions. This
report will be useful to anyone interested in how transfer processes work, student
perspectives on transfer, institutional perspectives, areas of strength, and challenges
across Ontario universities and colleges. 

Link to both report and snapshot.

Prior Learning Assessment in Ontario: an Online Scan of PLAR information for
Ontario's 24 Publicly Funded Colleges

A new study and report have been released by Rod Missaghian, Senior Researcher
at ONCAT. The goal of the project was to provide a sector-wide scan of available
online PLAR information found within Ontario’s publicly funded colleges.

Read the full report and browse Ontario PLAR profiles on our website.
 

https://oncat.ca/en/projects/mapit-reviewing-transfer-credit-processes-ontario-post-secondary-institutions
https://oncat.ca/en/our-expertise/policy-briefs-and-reports
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ATTN ONTransfer Institutional Partners: The collection of eCampus online
course submissions for the upcoming Spring/Summer 2022 academic semester
starts this month!

﻿﻿STAY TUNED: Submission details will be posted on the ONTransfer SharePoint
site in the coming weeks!

ONCAT is hiring and has two great job opportunities!

Data Analyst: Deadline to apply - Feb. 11, 2022

Project Manager: Deadline to apply - Feb. 11, 2022

Share Tweet Share Forward to Friend
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Follow us!

Ontario Council on Articulation and Transfer
180 Dundas St. West, Suite 1902
Toronto, Ontario  M5G 1Z8
Tel: (416) 640-6951 | Fax: (416) 640-6959 
www.oncat.ca | communications@oncat.ca

Student looking to transfer? Visit ONTransfer.ca

ONCAT is funded by the Government of Ontario.

If you no longer wish to receive emails please unsubscribe
Update preferences
Forward to a friend

ONCAT privacy policy

Dear *|FNAME|*,

Voici les nouvelles du CATON du mois février 2022! Dans cette édition: 

Appels de propositions au CATON
 
Appels de propositions de présentation pour la conférence du CPCAT de 2022
 
Découvrez nos possibilités de financement ainsi que les échéances importantes
 
Mises à jour d'ONtransfer.ca
 
Nouvelle rapports sur le projet MapIT et l'ÉRA

http://www.oncat.ca/
mailto:communications@oncat.ca?subject=RE%3A%20The%20Newsletter
http://www.ontransfer.ca/
http://|*unsub*|/
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Le CATON lance actuellement deux nouveaux appels de propositions très
intéressants :
 
Développeur de programmes d’études : Le CATON est à la recherche d’un
professionnel expérimenté en éducation des adultes ayant une expertise dans le
développement et la mise en œuvre de programmes d’études pour les
professionnels de l’industrie. Le candidat retenu aura une connaissance du paysage
des études postsecondaires en Ontario et une expertise en matière de transfert et
d’élaboration de parcours. Pour tous les détails, cliquez ici. Date limite de
candidature : 14 février 2022.
 
Microcertifications en Ontario : Explorer la cumulabilité et la transférabilité – Le
CATON invite les chercheurs qui souhaitent explorer et cartographier
systématiquement les arrangements existants pour la reconnaissance officielle de la
formation en entreprise ou les microcertifications actuellement offertes par les
établissements postsecondaires publics de l’Ontario, à soumettre leurs propositions.
Pour tous les détails, cliquez ici. Date limite de candidature : 23 février 2022.

Nous acceptons maintenant les propositions de présentation pour la
conférence de CPCAT 2022!

THÈME: L'essor et les chutes: Survivre et prospérer dans le climat de
changement

Les présentations doivent traiter de questions/sujets en rapport avec le thème de la
conférence. Plus particulièrement, une réflexion devrait être menée sur les parcours
et les partenariats interet intra-provinciaux et sur la manière dont les efforts de

https://oncat.ca/sites/default/files/media-files/curriculum_developer_rfp.pdf
https://oncat.ca/sites/default/files/media-files/industry-based_learning_rfp_draft_fr.pdf
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collaboration sur des initiatives et des recherches spécifiques en matière de transfert
de crédits ont aidé et continueront d’aider à éliminer les obstacles et les frontières
pour les étudiants.

COMMENT SOUMETTRE UNE PROPOSITION: Veuillez lire attentivement les
lignes directrices relatives aux propositions et aux soumissions avant d’élaborer et
de soumettre votre proposition de séance.

DATE LIMITE DES PROPOSITIONS: 25 février 2022

Découvrez nos OCCASIONS DE FINANCEMENT et informez-vous des échéances
importantes!

De nombreuses occasions de financement sont toujours disponibles pour soutenir la
recherche sur le transfert et la mobilité des étudiants, améliorer les processus de
transfert des établissements et soutenir l’expansion des parcours en demande. Pour
la plupart des volets, les demandes doivent être déposées avant la mi-février afin
d’être prises en compte pour le financement de l’année fiscale en cours. Nous vous
encourageons à contacter notre équipe pour discuter de vos idées de projets.

Financement de l’intégration institutionnelle de MesCertif :

Les établissements postsecondaires se sont montrés très intéressés par le
financement de l’intégration de MesCertif, et nous sommes ravis que
12 établissements aient déjà bénéficié de cette aide. Le CATON continuera à
accepter les déclarations d’intérêt jusqu’au 15 février 2022. Il n’est donc pas trop tard
pour présenter votre demande. Pour en savoir plus, consultez le site Occasion de
financement pour l’intégration institutionnelle de MesCertif.  
 
Pour obtenir de plus amples renseignements, contactez :

Ana Skinner, gestionnaire, Programmes de financement : askinner@oncat.ca

https://pccat.ca/media/1416/appel-de-propositions_fr.pdf
https://pccat.ca/media/1416/appel-de-propositions_fr.pdf
https://pccat.ca/media/1416/appel-de-propositions_fr.pdf
https://oncat.ca/en/mycreds-institutional-onboarding-funding-opportunity-0
https://oncat.ca/en/mycreds-institutional-onboarding-funding-opportunity-0
mailto:askinner@oncat.ca
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Rod Missaghian, chercheur principal par intérim : rmissaghian@oncat.ca

Pour plus de renseignements sur nos occasions de financement, visitez le
site : Associer à nous

MapIt : Examen des processus de transfert de crédits dans les établissements
postsecondaires de l’Ontario
 
Le projet MapIt aide les établissements à documenter les processus de transfert afin
de déterminer ce qui fonctionne et ce qui doit être amélioré, et de définir les
occasions pour améliorer les expériences et les résultats des étudiants en transfert.
Le CATON est ravi de partager les résultats de la deuxième itération du projet MapIt,
qui s’est terminée à la fin de 2021. Le rapport intitulé Reviewing Transfer Credit
Processes at Ontario Post-Secondary Institutions met en lumière les conclusions
générales de neuf établissements postsecondaires participants. Ce rapport sera utile
à toute personne intéressée par le fonctionnement des processus de transfert, les
perspectives des étudiants sur les transferts, les perspectives des établissements,
les points forts et les défis dans les universités et collèges de l’Ontario.
 
Lien vers le rapport et l’aperçu.

Évaluation et reconnaissance des acquis en Ontario : Un examen en ligne des
renseignements sur l'ÉRA pour les 24 collèges Ontariens subventionnés par
l'État

Une nouvelle étude et un nouveau rapport ont été publiés par Rod Missaghian,
chercheur principal du CATON. L’objectif de ce projet était de fournir une vue
d’ensemble des renseignements sur l’ÉRA que l’on retrouve en ligne sur les sites
des collèges de l’Ontario financés par les fonds publics.

mailto:rmissaghian@oncat.ca
https://oncat.ca/fr/associer-nous
https://oncat.ca/en/projects/mapit-reviewing-transfer-credit-processes-ontario-post-secondary-institutions
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Vous pouvez lire le rapport complet et consulter les profils d’ÉRA en Ontario sur
notre site Web.
 

Aux partenaires institutionnels d’ONTransfer : Le dépôt des propositions de
cours en ligne eCampus pour le prochain semestre universitaire printemps/été
2022 commence ce mois-ci!

﻿﻿À VENIR : Les détails concernant les soumissions seront publiés sur le site
SharePoint d’ONTransfer dans les semaines à venir!

Partager Tweet Partager Email

Suivez nous!

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario
180, rue Dundas ouest, bureau 1902
Toronto (Ontario) M5G 1Z8
Tél.: 416 640-6951
Téléc.: 416 640-6959
www.oncat.ca
communications@oncat.ca

Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert? Aller à ONTransfer.ca

CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario.

Si vous ne souhaitez plus recevoir ce courriel, prière de se désabonner
Mettre à jour les préférences
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